

ミスを恐れず伸び伸びと

第2回監督が怒ってはいけないバレーボール大会秋田県大会

元女子バレーボール日本代表の益子直美さんが主宰する「第2回監督が怒ってはいけないバレーボール大会秋田県大会」が、10月8日から9日にかけて美郷町総合体育館リリオスで開催されました。

試合に先立ち、益子さんが指導者や保護者に向けてセミナーを行い、怒りのコントロールの仕方や声の掛け方などについて話しました。その後行われた試合では、ミスを恐れず伸び伸びとしたプレーで、指導者や保護者とともに試合を楽しむ児童たちの姿が見られました。



海外出身者も出場!

第3回パークゴルフ世界大会

美郷町パークゴルフ協会(齊藤新一郎会長)が主催する「第3回パークゴルフ世界大会」が、10月10日に雁の里山本公園パークゴルフ場で開催され、海外出身者を含む79名の選手が出場しました。当日はあいにくの雨でしたが、それを感じさせないくらい楽しそうにプレーする出場者の姿が見られました。今大会初出場の米国出身で横手市在住のオCONNEL・ジャッキーさんからは「パークゴルフは初めてやった。難しいけど楽しい」といった感想が聞かれました。



▲(左)オCONNEL・ジャッキーさん



(右)俣野綾子さん▶

宇宙について学ぶ

コスミックカレッジ

工作や体験を通じて宇宙やロケットについて学ぶ「コスミックカレッジ」が10月11日に美郷町公民館で開催され、18名の親子が参加しました。当日はJAXAコスミックカレッジ講師である俣野綾子さんが、参加した児童たちに宇宙やロケットについて教え、俣野さんをはじめとするスタッフや親に手伝ってもらいながら、ロケットを作る児童たちの姿が見られました。その後、児童たちは自分で作ったペットボトルロケットを外で飛ばし、大きな歓声をあげていました。



モンベル特別協力

美郷中学生登山教室

自然の豊かさに触れ、登山の楽しさを知ってほしいとの思いから「美郷中学生登山教室」が10月14日に真昼山で開催され、美郷中学校の生徒4名が参加しました。モンベル秋田美郷店、美郷山岳会を講師に迎え、参加した生徒たちは登山の基礎知識から真昼山の魅力まで幅広く学び、みんなで協力し安全に楽しく登山を行うことができました。



MISATOPICS

町の話



美郷町学友館特別展 ふるさと美郷の画家三人展 渋谷重弘 高橋清見 藤井勉の世界 —美郷町コレクションを中心に—

美郷町出身の画家である渋谷重弘氏、高橋清見氏、藤井勉氏。三人はこれまで、それぞれが独自の技法や世界観で創作活動を行い、発表してきました。本展では、美郷町が所蔵する作品を中心に展示します。三人が描く作品を通して、故郷の素晴らしさやありがたさを感じてみませんか。

開催期間◆11月27日(日)まで

会場◆美郷町学友館

開館時間◆午前9時～午後5時(入館は閉館30分前まで)

休館日◆毎週月曜日

入館料◆一般:300円

(10名以上の団体は、1名につき200円)

高校生以下:無料

※10名以上で入館の場合は事前連絡が必要です。

後援◆秋田魁新報社

関連イベント(事前に申込が必要です)

11月7日(月) ギャラリーコンサート

11月19日(土) 藤井由希子氏によるギャラリートーク

申・問●美郷町学友館 ☎0187(84)4040

マリアージュ

COLUMN
WINDS

コラム

風

美郷町長
松田知己

先日、ある雑誌に日本酒に合う和菓子に関する記事がありました。私の認識では「甘い物と日本酒は合わない」と思っていたので、意外な記事でした。「和菓子と日本酒のマリアージュ」とのこと。ちなみに「マリアージュ」とは、うまくお互いを引き立て合うことを言うそうです。このように、AとBを組み合わせることで良い結果を引き出すことは、多様あります。例えばワイン。十数年前ですが来町された故C.W.ニコルさんから、「赤ワインといぶりがっこ、特にチーズを乗せたがっことの組み合わせは最高!」と伺ったことがあります。「ワインにいぶりがっこ、合うの?」と思いましたが、実際に試してみるとこ

れが本当に合う。赤ワインもチーズ付いぶりがっこもそれぞれ美味しく感じ、まさに「マリアージュ」でした。もっと日常的な部分では、食事場所と食事内容もマリアージュの関係かも知れません。野外とバーベキュー、和風建築と和食、洋風建築と洋食の組み合わせは、お互いを引き立て合うように感じるところです。さて、町では現在、学友館において「ふるさと美郷の画家三人展」を開催中です。町を代表する画家三人の作品、多くの方にご覧いただきたいと思っています。11月27日までです。また、その期間中の11月7日、会場内で「ギャラリーコンサート」を開催します。感受性を豊かにし、感性

を育む機会としての「音楽と美術のマリアージュ」。ホールで聴く音楽、静かな環境で観る美術作品とは違う趣おもむきが必ずそこにあります。音楽と美術がお互いにうまく引き立て合う空間、そして心豊かになる時間を経験いただきたいと思います。ただし定員があります。定員に至った場合はどうかご容赦ください。自分が甘い物と日本酒が合わないとい決め付けていたのは、実は訳があります。大学生時代、クリスマスイブ翌日の半額セールセールのケーキをつまみに、友人たちと日本酒をガンガン飲んだことがありません。結果は言うまでもなく、悪酔いおどろです。そのトラウマが理由です。マリアージュを楽しむには「いい案配」が肝心なようです。笑



▲美郷町総合防災訓練で指示を出す松田町長